



Les jeunes construisent l'Europe au Centre européen de la jeunesse de Strasbourg



CONTACT:
Centre européen de la jeunesse de Strasbourg
 Conseil de l'Europe
 30, rue Pierre de Coubertin – F-67000 Strasbourg Wacken
 Tél: (+33) (0)3 88 41 23 00 – Fax: (+33) (0)3 88 41 27 77
 Email: reception.eycs@coe.int

www.coe.int/jeunesse

www.coe.int

Le Conseil de l'Europe est la principale organisation de défense des droits de l'homme du continent. Il compte 47 États membres, dont 28 sont également membres de l'Union européenne. Tous les États membres du Conseil de l'Europe ont signé la Convention européenne des droits de l'homme, un traité visant à protéger les droits de l'homme, la démocratie et l'État de droit. La Cour européenne des droits de l'homme contrôle la mise en œuvre de la Convention dans les États membres.

- Paix
- Cohésion Sociale
- Développement des politiques de jeunesse
- Dialogue Interculturel
- Participation
- Droits de l'homme
- Citoyenneté démocratique
- Recherche





Le Centre européen de la jeunesse de Strasbourg (CEJ) fait partie du Conseil de l'Europe. Conscient du fait que les jeunes participent à la création de l'Europe de demain, le Conseil de l'Europe a mis en place des programmes visant à les encourager à participer activement au renforcement de la société civile européenne, à la défense des droits de l'homme et de la diversité culturelle, et à la cohésion sociale.

Les Centres européens de la jeunesse de Strasbourg et de Budapest, ainsi que le Fonds européen pour la jeunesse, sont des instruments vitaux pour la mise en oeuvre de ces activités, notamment:

- ▶ pour permettre aux jeunes de trouver des solutions à leurs problèmes quotidiens;
- ▶ pour soutenir et promouvoir leur développement et leur participation dans les politiques de jeunesse européennes.

Afin de développer un maximum d'échanges, ces programmes sont dispensés sous forme de stages de formation ou de langues, de sessions d'études ou encore de séminaires et réunions d'experts. Ces activités se déroulent au CEJ de Strasbourg.

QUI PEUT UTILISER LE CENTRE EUROPÉEN DE LA JEUNESSE ?

Etes-vous une organisation, une association, une institution ou une structure ou réseau de jeunesse qui respecte et défend les valeurs du Conseil de l'Europe?

Recherchez-vous un hébergement ou une salle de réunion pour tenir une conférence, un séminaire, un symposium, une réunion d'experts, un stage de langue, un stage de formation international, une session d'étude ou toute autre activité de groupe?

Le CEJ de Strasbourg vous accueille dans un cadre verdoyant, au coeur du quartier des institutions européennes.

LES SERVICES PROPOSÉS PAR LE CENTRE EUROPÉEN DE LA JEUNESSE DE STRASBOURG

Le Centre, entièrement rénové en 2008, offre les prestations suivantes:

- ▶ un hébergement pour 90 personnes en chambres simple, double ou triple, avec salle de bains privée (douche et toilettes);
- ▶ un restaurant self-service (prestations standards ou service à la demande) pour vos déjeuners, dîners et réceptions;
- ▶ des salles de réunion d'une capacité d'accueil variant de 10 à 140 personnes. Ces salles sont équipées pour l'interprétation simultanée et disposent d'une large gamme de matériel audiovisuel numérique et autre;
- ▶ un service de réception ouvert 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7;
- ▶ un libre accès au cybercentre qui dispose d'une connection internet haut débit;
- ▶ un accès wifi dans tout le bâtiment;
- ▶ un centre d'information pour effectuer des recherches ou se documenter;
- ▶ pour vos moments de détente, une grande terrasse avec vue sur les institutions européennes;
- ▶ un parc de vélos en location;
- ▶ un sauna;
- ▶ un espace de jeux (piano, hi-fi...);
- ▶ un espace de stationnement.

Le Centre est desservi par les transports publics de la ville avec un arrêt tram à 300 mètres.



Le Conseil de l'Europe est une organisation politique fondée en 1949 afin de promouvoir la démocratie et les droits de l'homme en Europe. Il apporte également une réponse commune aux défis de la cohésion sociale et de la diversité culturelle. Le Conseil compte 47 pays membres, totalisant 800 millions d'Européens.

